



# 廳舍問題大あれ

現状維持派と異動派対立  
遂に専問委員会を設置

小名浜町議会協議会は二十五日午前九時、公民館ホールにて開かれ、役場廃舎建築に伴う建築機式▽石城水利開発問題の三協議が上程された。協議に先立ち水野町長から懸案となつてゐた荷揚設備、グレーン設置が確定し四月上旬起工式を行つ段取りになつた旨報告があつた。

グレーンは港湾、埠頭両会社の合併を條件に

年越し雨ざらしとなつた。

近兩社の合併機運が熟

度利用、發展の爲に去

る三月縣会で予算が成

立したものである。

次いで景潤助役より廃舎建築案が説明され協議に

附することを前提とし

て、仲良く使用する事

を條件に小名浜港の高

度利用、發展の爲に去

る三月縣会で予算が成

立したものである。

「子先地では狭い」  
反対者側の理由

菅原、鈴木、長瀬啓一各議員から「廣く町民の與論を聽いてはどうか」と云ふ意見も出され、橋本

佐多壽議員は「恒久的廳舍と云ふ再建築を豫想して、現段階に於ては早急に建築する事が急務であるからして木造の廳舍を現定地に建てゝ事態の

事態の解決如何と見まも

る傍聴人の注目を浴びて

甲論乙駁、町議会に史以

れられたが問題にならず

出されたが問題にならず

事は困難である。よつて

まず建物を考え、議員が決意した

委員会を構成し調査検討してはどうか、土地を定めず建物を考え、議員が決意した

</div